
 

 

 

 

 

令和２年７月１日 文責 学校長 平塚 克人 

【５年：バケツ苗植え＆田植え】 

 6月 4日（木）に学校でバケツ苗植えを，6月 16日（火）には今 

年度も花田さんの田をお借りして田植えを行いました。 

バケツ苗は学校で育てるために５年生の子供たちが水を絶やさない 

ように水やりをしています。水やりは大変ですが，学校ですぐに観察 

できるという良さがあります。 

 田植えは澄んだ青空の下，素足で田に入りました。初体験の子供た 

ちもいましたが，やっていくうちに少しずつ慣れていく様子が分かり 

ました。仕事後，差し入れされたおにぎりの味は格別だったようです。 

【今年度初！ にしの日の作業】 

 感染症拡大防止のため，4・5月は行えませんでしたが，ようやく 6月 

24日（水）の早朝に花壇の除草作業が行われました。暑くなる前に作業 

を行いたいということで，教職員がまだ出勤していない早い時間から作業 

を進めてくださいました。おかげさまで，また新たに季節の花を植えるこ 

とができるスペースができました。ありがとうございました。 

 

 

 

 

【４年：サツマイモの植え付け】 

 6月 5日（金）に４年生と功刀さんで一度植

え付けを行いましたが，複数の要因で苗が枯れ

てしまいました。当初は，これも学習だと思っ

ていました。しかし，12日（金）に功刀さんが

書いてきてくださった苗が枯れてしまった説明

を受けた後，改めて子供たちの手で植え直しま

した。野菜を育てることの難しさを学びました。 

 

 

 

 

【１年：ポップコーンの種まき】 
 昼前まで降っていた雨があがった後の 6 月
25日（木）の午後に行いました。農園担当の功
刀さんが，この日のために土を掘り起こして柔
らかくし，うねを切り，子供たちが迷わず種を
置くことができるように目印に割り箸まで立て
てくださいました。仕事の手順を少しでも子供
たちに分かってもらえるように掲示も用意して
くださいました。 

 

 

 

 

流れる汗をぬぐいながら 

一杯になった草置き場 

一息ついて充電中 きれいになりました 



児童会の今年度活動方針決定！ 

 ６月２６日（金）に代表委員会が開かれ，あらかじめ各学級で

話し合われてきました今年度の児童会テーマをはじめとします３

つの重点目標が決定したり，委員会活動への質問や意見・要望に

対しての回答があったりしました。いよいよ子供たちによる子供

たちの活動がスタートします。３学期のまとめの児童総会の時に

は，テーマ・重点目標共に達成できたという反省が全校から出さ

れることを期待しています。 

テーマ 
「西小を元気・絆・輝きの花で満開にしよう！」 

［テーマ設定の主な理由］ 

 元気の花・・・あいさつをしっかりすることや，きまりを守ることによっていつも元気に過ごせ

るようにします。 

 絆の花・・・・たてわり活動などでふれ合い，絆を深めます。 

 輝きの花・・・そうじなどをしっかりして輝くほどきれいな学校をめざします。 

重点目標１：きまりを守り，気持ちよいあいさつで元気の花を咲かせよう。 

①めざせ！西小一元気なクラス…毎月クラスで生活目標を決めて，取り組みます。 

 ②あいさつリレー！つなげあいさつバトン運動…毎朝，玄関に本部役員とクラスの代表が立ち， 

あいさつ運動をします。あいさつをされた人はバトンをわたすように２人以上にあいさつをつ 

なげていきます。 

重点目標２：全校みんなで交流を深め，絆の花を咲かせよう。 

◎たてわり活動（年４回） 

・たてわり顔合わせ，たてわり遊び，ふれあい給食…6/29，9/30，10/22，11/17 

◎児童集会（年２回） 

・西小オリンピック…7/21，12/14 

重点目標３：身の回りの環境を整え，輝きの花を咲かせよう。 

①そうじ３Ｓ（すばやく・しずかに・すみずみまで）…チェックカードでふり返ります。 

 ②日本一きれいなげた箱への挑戦…毎日各クラスでチェックして，きれいなげた箱を紹介します。 

 ③ゴミ拾い…毎週月曜日と金曜日の登校時にゴミ拾いをしてから校舎に入ります。 

【学校応援団 ふたすけおはなし隊えがお】 
 学校再開後，おはなし隊えがおの皆様も読み

聞かせを始めてくださっています。６月は９日

（火）が１～３年生，３０日（火）が４～６年生

でした。どの子たちも，えがおの皆様の語りに，

じっと聞き入っていました。 

 

 

【第２回ＰＴＡ常任委員会】 
 第１回目は紙上提案でしたので，６月２６日
が今年度初めての集まりになりました。新型感
染症のために専門部の活動を見直さざる得ない
専門部もありました。文化部は来年度の文化講
演会の講師探しを。保健給食部は今年度の１年
生の給食試食会が中止になるため，来年度は新
１年生と２年生での試食 
会の案が出され，報道部 
は１学期のＰＴＡ新聞の 
発行見合わせが決定しま 
した。役員の皆様，あり 
がとうございました。 

【心身の健康は体力づくりで！木曜スポーツ】 
 本校の特色の１つに全校で毎週木曜日に取り
組んでいる木曜スポーツがあります。今年度は，
これまでに２回実施されました。登校後，教室で
朝の準備が済み次第，校庭に出てきた児童から
ゆっくりとランニングを始めます。その後，年間
計画にそった運動を行います。６月は全校でラ
ジオ体操をしました。一汗流し，スッキリとした
気持ちで１日が始まりました。 

【横断旗をいただきました】 
 韮崎警察署を通じまして，県自動販売機関連

協議会より学校名入り横断旗を１０本頂きまし

た。８本は学校で，２本は青少年育成甲斐市双葉 

地区民会議で韮崎警察署地区少年補導員でもあ

ります本校学運協会長小田切さ 

んに預かっていただきました。 

有効活用させていただきます。 

ありがとうございました。 


